## Klassik in barocker Atmosphäre

Auftakt von Konzertreihe "Abtei-Musik im Donautal" am Sonntag, 11. Mai

Beuron (hps) Klassische Musik auf hohem und höchstem Niveau, aber so dargeboten, dass auch ein musikalischer Laie Freude am Konzert hat. So beschreibt Bruder Lukas Ruhl vom Kloster Beuron den Grundgedanken der Konzertreihe "Abtei-Musik im Donautal". Sie findet in diesem Jahr zum achten Mal statt. Gleich die Auftaktveranstaltung am Sonntag, 11. Mai, ist, so verspricht Ruhl, ein Leckerbissen.

Das Institut für Alte Musik der Staatlichen Musikhochschule in Trossingen besteht seit 20 Jahren und Barockorchester sowie Kammerchor haben ein Jubiläumskonzert vorbereitet, das in Beuron Premiere hat. Lukas Ruhl: "Das Konzert wird vom SWR live mitgeschnitten." Auf dem Programm steht die "Auferstehung und Himmelfahrt" von Carl Philipp Emanuel Bach.

Das zweite Konzert ist für den 1. Juni geplant. Klassiktrompeter Bernhard Kratzer und Organist Paul Theis versprechen ein gefühlvolles Miteinander von Orgel und Trompete. Die Musiker werden unter anderem Werke von Bach und Mozart vorstellen. Eine völlig andere Richtung der Klassik stellen die vier Künstler von "The John Dowland concept" am 29. Juni vor. In diesem Quartett erwachen die Lieder des englischen Renaissance-Komponisten John Dowland (1563-1626) zu neuem Leben. Das vierte Konzert der Reihe ist für den 13. Juli vorgesehen. "Wells Virtuosi" sind junge Talente und Schüler der Wells Cathedral School, einer britischen Schule für künftige, professionelle Musiker. Nach dem Sommer sind noch zwei weitere Termine am 14. September mit dem "Ensemble acht" und am 30. September mit dem Konzertorchester der Bundeswehr aus Siegburg vorgesehen.

Wie kommt Bruder Lukas Ruhl an die in der Klassikszene bekannten Stars heran und was veranlasst die Künstler, in die hohenzollernsche Provinz zu kommen? Im Anfang und bis heute in geringerem Umfang standen Kontakte und Beziehungen im Vordergrund. Heute bekommt Ruhl schon Anfragen von Künstlern, die von Kollegen auf die Konzertreihe aufmerksam gemacht wurden. Die Konzerte beginnen jeweils um 18 Uhr in der Abteikirche (Ausnahme am 13. Juli: 17 Uhr). Im Internet: www.konzerte.erzabtei-beuron de



Bruder Lukas Ruhl ist überzeugt, mit den diesjährigen Konzerten der Reihe "Abtei-Musik im Donautal" den Nerv anspruchsvoller Musikfreunde zu treffen, BHLD: STEINMÜL-LER